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第２９５１回例会 ２０２４年 ９月 ９日（月）

・普通例会・結婚祝い

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ゲ ス ト

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
国歌斉唱、奉仕の理想
会員 45人中 出席者 32人 出席率 73.33％(修正後)
榎本實男、大橋直幸、片庭隆暁、加藤博、川東久聖、國森和磨、近藤峯世
宍戸淳、田中道也、奈良康弘、深尾幸夫、山口哲雄、山本政史

谷温恵（9/1 防火防災フェスティバル参加）

山口哲雄、志村孝幸、神田裕教、神田英一（誕生祝い）
井口裕史（御長男IT専門書第二刊発行記念）
山下卓巳（士別ジンギスカン札幌すすきの店オープン日決定記念）
谷温恵（防火防災フェスティバル参加記念）

累計 115,000円

● 9月 2日(月) 普通例会・理事会

● 9月 9日(月) 普通例会

● 9月16日(月) 休会(法定休日：敬老の日)

● 9月23日(月) 休会(法定休日：秋分の日)

● 9月30日(月) 夜間例会

● 10月 7日(月)普通例会・理事会

● 10月14日(月) 休会(法定休日：スポーツの日)

● 10月21日(月) 普通例会

● 10月28日(月)夜間例会

■ [基本的教育と識字率向上月間・ロータリの友月間] ■ [経済と地域社会の発展月間・米山月間]

今日のプログラム

前回 （ ９月 ２日） の記録 ・普通例会・理事会・誕生祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
先日の移動例会に際しましては、山下会員はも

ちろんのこと、スタッフの皆様に大変お世話にな
りまして、楽しい親睦のひとときとなりましたこ
とを、お礼申し上げます。ありがとうございまし
た。お肉もお酒も美味しく、また皆さんとご一緒
できることを楽しみにしております。
さて、９月１日は『防災の日』でした。この最

近は、多くの自然災害で困っている方がいらっしゃ
る中ではありますが、私たちは平素の暮らしに感
謝をすると共に、もしもの時に備えて、常に考え、
命を守る整備をしなければならないと痛感してお
ります。
そんな中、昨日は、士別幼年消防クラブとして、

「防災・防火フェスティバル」に、子どもたちが
鼓隊演奏にて参加致しました。あらためて、自ら
が安全安心な暮らしについて考える１日となりま
したことは言うまでもありません。また、消防職
員の皆様や委員の皆様の温かい迎え入れにも感動
をし、尊敬する気持ちでいっぱいにもなりました。
ドクターヘリの登場、講演会、消火や煙体験、非
常食の試食等、市民の皆さんが５感をフルに、意
識を高める１日となったのではないかと思います。
どうか、穏やかな生活がありますことを祈るばか
りです。
話は変わりますが、いつの間にか、朝夕めっき

りと涼しくなり、また、雲の様子も入道雲から秋
のスッとした雲に変化していることに気が付く今
日この頃です。ロータリーにおいての９月は『基
本的教育と識字率向上月間』となります。読み書
きのできない 15 歳以上の人の数は、世界に約 7
億 7500 万人。その数はなんと、日本の人口の
約７倍です。また、全世界の成人の 17%にもあた
るそうです。しかも、学校に通っていない子ども
は世界に 6700 万人いると言われています。そこ
で、識字率が低いと何がどうなのかを皆さまと共
有したく存じます。
まずは、・予防接種など公的サービスを正しく

利用できない・選挙の投票できない政治に参加で
きない・他の地域の暮らしを知らずに、貧しい生
活が当たり前だと思い込む等、①「生活に必要な
正しい情報を得られない」ということです。次に、・
立ち入り禁止エリアなど警告が理解できない・薬
を正しく服用できない・正しいか判断できず詐欺
に合う等、②詐欺や危険な目に遭う可能性が高く
なる。そして、③成人しても仕事を選べないこと
です。文字の読み書きができないことで安定した
職業に就くことができないことによる貧困。また、
仕事に必要な技術や能力を身に付けられないこと。
文字を使わない仕事に限定され、単調な仕事や命
の危険にさらされる仕事に就かざるを得ない場合
もあり、つまり、識字率が低い国ほど貧困に陥っ
てしまうのかもしれません。
これらを把握し、私たちロータリアンの目標と

して、地域社会が自力で学校を支え、教育におけ
る性差別を減らし、成人の識字率を高められるよ
う支援することが打ち出されています。
私も生まれて、まだ３年しかたってないお子様

を受け入れ、お預かりしていますが、言葉や文字

の獲得は、日々の「遊びと生活」が基本となり、
様々な経験と他者とのコミュニケーションがあっ
て、文字への興味へとつながっていきます。この
度、識字について考えるとき、日本は識字率調査
がないほど、読み書きが成長発達と伴う意識の高
い国である中、この月間により、広い世界の出来
事をあらためて知ることができ、識字率の向上を
心より願いたいと思いました。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 近井孝義 幹事
1.８月最終夜間例会及び新入会員歓迎会に多くの

皆さんの参加有難う御座いました。
2.RI日本事務局より財団室NEWSが届いています。

希望の方が居ましたら私まで連絡いただければ
ファイルをお渡しいたします。

3.今月は、基本的教育と識字率向上月間です4.
4.今月のロータリーレートは本日11時現在発表さ

れていません、来週報告いたします。
5.米山梅吉記念館、秋季例祭の案内が来ています、
９月21日です。出席の希望が有れば連絡下さい。

6.美深RCより会報が届いています、回覧ファイル
に入れておきます。

7.本日、例会終了後理事会を開催いたします。出
席の程よろしくお願いします。

●感謝状授与・・・・・・・・・・・・・菊地昭通 直前会長
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、

第一回米山功労者の感謝状の贈呈がありました。

志村孝幸会員 神田英一会員 神田裕教会員

９
月
の
誕
生
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い


